
Le mot du Président 
« C’est très important de se définir des axes stratégiques pour pouvoir présenter nos dossiers, et non seulement l’Europe, mais le Département et la Région ont des exigences très 
marquées sur la nature des projets et sur le développement. La présentation qui a été faite est quelque chose qui nous réveille, quelque chose qui est presque ludique, qui permet 
de travailler, de nous orienter et d’avoir la bonne démarche. Il faut aussi penser que l’identité de notre territoire fait partie de notre stratégie. Parce que c’est difficile de réunir 5 
anciens territoires qui avaient des façons différentes de voir les choses et de se construire une identité commune. Et l’identité sera un critère essentiel pour séduire nos partenaires 
financiers (Europe, Région, Département). Enfin, concernant les centres-bourgs : dans notre configuration, il y a Bernay, centre principal et mais il y a aussi des centres annexes. Je 
crois que cela fait partie de notre identité. Il faut l’étudier, il faut le cultiver. Cela permettra d’avoir une cohésion de territoire. » Jean-Claude Rousselin

Ce samedi 7 avril 2018, à La Barre-en-Ouche

Construisons ensemble notre projet 
de territoire : « Terres de coeur »

Deuxième séminaire thématique le samedi 
21 avril 2018 à 9h30 à la salle des fêtes 

du Bec Hellouin sur le thème de la mobilité

Bernay

C.I.A.S.

•  40 participants
•  1h30 de présentation  
et d’échanges
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PwC

Eligibilité : aller chercher des financements ailleurs… Partout…
Mais… il faut un projet de territoire !

24 janvier 2017ASN – Démarche stratégique - 41

Territoire non 
éligible !?

PwC

Attractivité : par où commencer…

- 13

«  ...  il  faut à un moment donné une phase  fondamentale  :  c’est  celle 
des utopies. On a besoin de rêver, de prendre un petit peu de hauteur 
si l’on a envie  de construire  un projet de territoire qui nous unisse, qui 
montre  l’identité que  l’on a, que  l’on partage et que nous ne sommes 
pas la somme « des intercos d’avant ». Il faut accepter ce temps de la 
construction et de la projection... »

Extraits de la présentation 
du 7 avril 2018


